

Bonjour :-))))))

^Ci foje denove, por la ne francaj esperantistoj, kelkajn vortojn je la fino de la mesa^go.

Les dernières nouvelles datent du 7 septembre environ, quand j'étais encore chez mes amis à Givrand en Vendée.

J'en suis repartie avec un vélo amélioré puisque Sylvain a modifié mon porte bagage avant (qui est en fait un porte bagage arrière... merci Cycle One) de manière à ce qu'il soit mieux en place et puisse supporter plus de poids !! 3 nouvelles pattes de fixation en alu plus tard et c'est reparti !

Valérie a décidé de partir avec moi deux jours (et de rentrer toute seule le 3ème jour), je ne suis pas sûre qu'elle n'ait pas regretté

Voilà son message et sa pièce jointe (j'aurais bien fait des modif, mais mon éthique me l'interdit). *Pas de photo de ma part, je ne peux pas les exploiter sur les ordi des médiatèques*

Bonjour, (message tardif cause coupure d'internet)

Mardi, heureusement pour mes courbatures et mes fesses, nos routes se sont séparées. La petite flèche rose continue son aventure non perturbée par tous ces voyageurs qui descendent vers le sud s'adaptant à la météo. Non ! La Miss file vers le nord tel un marin, elle a décidé de braver seule cette inconnue sur le sol breton.

Pour ceux qui s'attendent à la revoir vers décembre, prévoyez vos banderoles d'arrivée rapidement, car à la vitesse où elle file, elle risque de vous surprendre plus vite que prévu. Je ne sais pas à quoi elle se shoot (pourtant, je l'ai bien observé, rien dans le nez, rien dans les veines.), elle roule, non elle trace, peu importe l'inclinaison de la route (et moi derrière je mourrais de la suivre avec un vélo beaucoup plus léger 😞). Maintenant qu'elle est seule, c'est par satellite que nous pourrions éventuellement l'apercevoir, cherchez un petit point rose qui file 😊.

Valérie

Je me shoote aux viennoiseries pour avancer, même si c'est pas bon pour la santé.

Bon, on était juste montées visiter l'île de Noirmoutier ensemble (en faisant des petites journées je vous rassure), avant que je ne continue seule direction Pornic, qui m'a beaucoup plu, puis St Nazaire (pas si mal) que j'ai atteint après une journée exceptionnellement longue de 87 km (j'ai pris le bus pour traverser le pont de St Nazaire, par mesure de sécurité).

D'ailleurs depuis St Nazaire, je ne fais plus que des petites journées d'environ 40 km pour cause de visites à tout va : Guérande notamment. Puis Vannes pour les journées du patrimoine (marché, exposition sur Reza et sur Mariano Otero, remparts et visite de la vieille ville en procession derrière le Bagad de Malestroit !). J'ai quitté Vannes pour aller à un Fest Noz à 20 km de là (pas mal mais beaucoup moins bien qu'un bal trad à mon goût), et suis revenue à Vannes par les chemins de traverse... mes roues m'ont emmené directement au Casino de Vannes, mais au lieu d'aller jouer, j'ai pris la décision en 5mn, les départs pour les îles du

Ponant se faisant de là, de partir visiter l'île d'Arz (2 nuits sur place : île sauvage et superbe), puis de revenir sur mes pas en prenant un bateau pour Por Navalo sur la presqu'île de Rhuiz (visite commentée du Golfe du Morbihan au passage).

Je suis actuellement à Sarzeau.

Demain je reprends le bateau pour un petit coup de pouce en avant : j'amerrirai à Locmariaquer, puis, maintenant je sais la suite du programme : direction Lorient, puis cap à l'est le long du Blavoet jusqu'à Pontivy, puis cap au sud direction Nantes par le canal Nantes-Brest. Je dois être à Landemont au nord de Nantes le 5 octobre.

Voilà. Que dire de plus ?

La chute, c'est fait, la faute à un dénivelé en rives trop important... (avec juste une égratignure et un bleu) ;

Les nuits de pluie, c'est fait aussi (ma bâche est un peu courte, je finis la nuit un peu humide mais pas trop, le problème c'est plus le matin pour ranger le tout) ;

Par contre en journée, je n'ai pas eu beaucoup de pluie, plutôt du vent !

Sur l'île d'Arz j'ai passé une soirée difficile ayant choisi de dormir à côté d'un HLM de bêtes à plumes : le temps que tout le monde soit casé dans les arbres, je vous dis pas le boucan...

"Pousse toi de là" "T'avais qu'à arriver là avant !" "Place, place, PLACE !!!" "ouille" "T'étais pas sorti de l'œuf que je créchais déjà là !" "range tes ailes" "lâche moi la patte" "serrez les rangs !!!" "Mais aïe"

Mais VOS GUEULES LES MOUETTES !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! (bon, ce n'est pas une info ornithologique sûre... mais cinématiquement parlant c'est exact !)

Bref. Voilà à quoi ressemble la vie en voyage...

J'ai eu la chance de partager deux dîners, de dormir dans un vieux camping-car et de bavarder avec des gens très cultivés, passionnés de leur pays.

Ce soir, la pluie pourrait s'inviter, je me sauve donc pour trouver un logement à l'abri si possible !!!

bises à tous

Nath

Jen por miaj Eaj amikoj, malpli longa mesa^go ol en franca lingvo, sed tamen lastajn gravajn nova^jojn mi donas :

Mi dauxre norden biciklas longe la bordo de la maro. 2 tagojn mi pasis kun amikino por atingi kaj viziti la insulon de Noirmoutier, kaj poste mi eniris Bretonion, ^jus antaux St Nazaire. Por trapasi la ponton de St Nazaire, mi preferis uzi la buson, ^car ^gi estas tre dan^gera por biciklantoj, kaj tiun tagon, mi biciklis 87 km. Estis mia plej longa tago, sed ekde tiu momento mi tiom da urboj kaj vila^goj vizitas ke mi ne plu rapide antauxeniras. Mi

e^c estas ^cirkaux la Golfe du Morbihan ekde 5 tagoj, piedirante kaj uzante ^sipojn, ^guante muzeojn kaj ekspoziciojn. Mi ankaux ^guas specialan muzikon el Bretonio, kaj "Fest Noz" (kiu pli mal pli similas al la balojn, en kiuj mi dancas ^ciu semajne en mia regiono).

Ne multe pluvas, sed ventegas ! Malgraux tio, mi ne devas plendi ^gis nun pri la vetero, kaj mi sukcesis kelkfoje esti akceptita da lo^gantoj kiam riskas plui dum la nokto. Male, mi ne sukcesis renkonti la Ean grupon de St Nazaire, nek aliajn esperantistojn. La problemo estas ke mi ne planis la vojon, do ne povas kontakti ilin sufi^ce frue, kaj plie, sen komputilo kaj po^stelefono, estas tre malfacila sin organizi.

Nun mi decidis bicikli norden al Lorient, poste orienten ^gis Pontivy, kaj fine suden iri ^gis Nantes kie mi estos ^ce geesperantistoj !!! finfine !!!

Mi brakumas vin

kisojn

Nata^sa